

4. SOMMERFEST DER KREUZBUND-GRUPPE DIEBURG 8 & 9

am 22. Juli 2018 im Franziskusgarten des ehemaligen Kapuziner Klosters in Dieburg .



Begrüßung der Weggefährten/innen durch Rosi Patzer Gruppe 8 und Werner Enders Gruppe 9 sowie Gäste aus Rüsselsheim, Fürth/Odw. und Offenbach.

28 Teilnehmenden folgten der Einladung zu unserem Sommer Event, das mittlerweile gar nicht mehr wegzudenken ist. Dazu luden wir auch Kreuzbund Freunde aus Nah und Fern ein. Die Vernetzung sowie der Austausch untereinander sind sehr gut.

Es erwartete uns - außer allerlei Gaumenfreuden ein blühendes Ambiente eines überaus liebevoll gepflegten Sommergartens, Zeit zum Plaudern war reichlich vorhanden. Wir freuen uns immer wieder den Franziskusgarten in Absprache mit Familie Mertesacker benutzen zu können. Das ist keineswegs eine Selbstverständlichkeit. Die Gartengruppe wird von Ehrenamtlichen der Pfarrgemeinde St. Peter und Paul Dieburg liebevoll gepflegt.

Zu Beginn überreichte Rosi Patzer allen Teilnehmenden eine selbstgestaltete Karte mit einem „Herzlich willkommen“ und dem Gedicht „**Ich liege im Gras**“ von (Monika Minder).

Sichtlich zufrieden und gesättigt mit Speis und Trank und reichlich guten Gesprächen ging ein wunderschöner, nicht zu heißer Sommertag zu Ende, bei dem viele gute Gespräche geführt wurden und ausgiebig gelacht werden konnte.

Bericht: Rosi Patzer

Bilder: Inge Enders

